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福建港政協聯迎南平領導陳少敏

陸平貴率團訪港區省級政協聯
與鄭翔玲丁午壽張心瑜周建新等座談交流

雲南省政協港澳委員赴日考察

香港文匯報．人民政協專刊訊

（記者 子京）江蘇省南京市政協

副主席陸平貴日前率團訪問港區省

級政協委員聯誼會，該會主席鄭翔

玲、常務副會長丁午壽、副秘書長

張心瑜、南京市政協特邀委員周建

新等熱情接待，雙方座談交流。會

上，鄭翔玲表示，政協委員應認真

學習十九大報告精神，把握好風向

標，緊跟新時代步伐，才能更好適

應時代和社會的需求。陸平貴表示

歡迎委員到南京投資興業，促進兩

地共同發展。

■陸平貴(右二)與鄭翔玲(左二)互贈紀念品。
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香港文匯報．人民政協專刊訊（記者 子京）港

區梅州市各級政協委員聯誼會會長古爾夫於本月11
日至12日率領70多位會員赴梅州考察精準扶貧工
作，考察團並捐資260萬港元用於青華村精準扶貧
項目。
考察團考察了大埔縣青華村扶貧點，感受到新農

村建設的巨大變化，也看到梅州市精準扶貧攻堅戰
方案落實的成效。團長古爾夫表示，這次梅州之
行，目的是為響應十九大號召，為全面建設小康社
會，支持家鄉精準扶貧。
他說，「我們設定了一個小目標，準備募集100萬
元的資金池，用在大埔縣青華村的精準扶貧項目，10
月30日發出捐款通知後，得到了全體會員非常積極的
響應，短短幾天，資金池就突破了260萬元。」
此行考察團還考察了聯誼會捐資項目──港區政

協聯誼會大樓的建設情況。

古爾夫：續發動委員挺公益
據悉，港區梅州市各級政協委員聯誼會自2012

年成立以來，為梅州市公益事業直接籌資捐資

1,150多萬元。古爾夫表示，今後聯誼會將繼續組
織一系列學習考察活動，發動更多委員參與梅州經
濟社會建設和各項公益事業，全力支持家鄉梅州發
展。
她也衷心感謝梅州各級各部門對聯誼會工作的關

心支持，對梅州近年經濟社會發展取得的成就感到
由衷高興。

譚君鐵陳建青等會見考察團
梅州市委書記譚君鐵、市政協主席陳建青等會見

考察團一行。梅州市委市政府、市政協歡迎聯誼會
回鄉考察，對聯誼會一直致力於加強香港與梅州兩
地的交流、大力支持梅州經濟社會發展表示衷心感
謝，希望聯誼會繼續發揮委員「雙重積極作用」，
廣泛凝聚愛國愛港力量，支持特區政府依法施政，
促進香港繁榮穩定。

梁亮勝等參加活動
全國政協委員、香港廣東社團總會主席梁亮勝等

參加考察團活動。

■古爾夫(左四)移交捐款支票，由市政協主席陳建青(右四)代表接收。

■港區梅州市各級政協委員聯誼會赴梅州考察。

■雲南省政
協港澳委員
聯誼會赴日
本考察。

香港文匯報．人民政協專刊訊
（記者 沈清麗）福建省港區政協
委員聯誼會日前接待到訪的南平市
政協副主席陳少敏。會面期間，賓
主舉行座談，福建省政協常委、聯
誼會會長劉與量，聯同多位省政協
委員、南平市政協委員出席。
陳少敏發言時，肯定聯誼會在劉
與量帶領下，積極參與香港社會活
動，支持香港特區政府依法施政，
各項工作有序展開，卓有成效。劉
與量則強調，聯誼會將積極發揮政
協委員牽線搭橋的作用，為家鄉發
展添磚加瓦。

劉與量感謝領導支持
座談會上，劉與量表示，福建省

港區政協委員聯誼會在省政協、省
委統戰部的關心和支持下於2011年
成立，也是香港福建社團聯會的團
體會員。
聯誼會由福建省、市、縣三級政
協委員組成，委員人數超過700人，
他們都是福建社團的精英，分別在
各個鄉會組織擔當領導的職位。在
創會會長林樹哲、盧溫勝及第一屆
會長顏純烱、監事長曾琦的帶領
下，為聯誼會打下一個堅實的基
礎。
他續說，今屆理監事會就職以來
也做了大量的工作，包括最近的十
九大報告相關活動。聯誼會在十九

大勝利召開兩天後，召開會員大
會，近180名委員出席。
會上領導與眾委員交流，紛紛表

示十九大報告內容豐富、論述精
闢，關於港澳的論述體現了對港澳
工作的高度重視，期望大家認真學
習，貫徹落實。
為讓委員加強學習十九大精神及

習近平總書記的講話精華，聯誼會
於十九大閉幕的3日後召開十九大精
神深度學習座談會，會上超過30名
委員出席，大家踴躍發言，集思廣
益。他自己也發表了題為《十九大
是強國之發動機 香港百業興旺有力
引擎》的感言，希望香港能更積極
投身到「一帶一路」及粵港澳大灣
區規劃中，為國家早日實現現代化
貢獻力量。
劉與量又指，過去3年，聯誼會會

務穩步發展，包括建立了完整的委
員聯繫資料、傳真群組和微信群
組，大大提高了委員之間的聯繫方
式和效率；定期舉行每季度一次會
長會議和理監事會議，保持與各委
員的密切聯繫；組織委員以身作
則，積極參與香港社會事務，支持
香港政府依法施政，維護香港繁榮
穩定。
劉與量表示，身為政協委員，大

家也十分關心家鄉各項發展，聯誼
會已完成3年考察全省9個地級市和
平潭綜合實驗區自貿區的計劃，與

各市領導交流政情、港情和鄉情。
他並指，聯誼會兩年前曾組團訪

問南平，受到南平市領導的熱情接
待，他感謝南平市領導對聯誼會一
直以來的關心和支持。

陳少敏談綠色生態優勢
陳少敏發言時指，聯誼會各項工

作卓有成效，聯誼會在劉與量帶領
下積極團結會員，支持特區政府依
法施政，反「港獨」、反「佔
中」、支持政改、選舉，維護香港
「一國兩制」和繁榮穩定。
他續說，眾政協委員積極發揮
「雙重作用」，一方面為維護香港
繁榮、穩定、發展作出貢獻，一方
面也為家鄉發展獻計獻策、牽線搭
橋，支持家鄉公益慈善事業作出努
力。
陳少敏介紹了南平最新發展，特

別指出綠色、生態是南平最大的優
勢，該市會繼續做好生態保護，將
南平打造成為生態示範區，他鼓勵
聯誼會盡早組團到南平考察訪問，
參與推動南平最新經濟發展。
南平市政協港澳台僑和外事委員

會主任梁婉娥，福建省政協常委、
福建省港區政協委員聯誼會副會長
施維雄，南平市政協常委、香港南
平聯誼總會會長王大治，以及南平
市政協委員薛立榕、謝建國、謝響
俤等出席。

香港文匯報．人民政協專刊訊（記者子京）雲南省政協
港澳委員聯誼會主席伍濱、會長莊哲猛日前率團赴日本考
察，現任及往屆港澳委員參團。其間舉行第九次理事會會
議，委員們學習十九大報告精神，並展開熱烈討論。
委員們紛紛表示，無論在職或者退下來，愛國、愛港、
愛雲南之心不會變，一定會繼續建言獻策，發展壯大愛國
愛港愛澳力量，增強香港、澳門同胞的國家意識和愛國精
神，讓香港、澳門同胞同祖國人民共擔民族復興的歷史責
任；同時配合國家「一帶一路」政策，廣泛團結聯繫海外
僑胞和歸僑僑眷，讓所有華人同胞共同擁有祖國繁榮富強
的偉大榮光。
委員們也一致同意動員理事會所有資源，全力以赴支持愛
國愛港人士參加香港區議會補選活動。

實際行動推「帶路」發展
會議還總結了是次考察成果，通過參觀考察亞洲酒店集團
在日本的旅遊事業發展情況，以實際行動推動「一帶一路」
項目發展。大家認為，「一帶一路」給海外華僑華人的發展
搭建了新平台、創造了新商機、開拓了新路徑。聯誼會日後
可多組織委員及委員下一代考察「一帶一路」沿線國家和地
區，深入了解當地政情、經情、民情，促進港澳企業和當地
企業的交流與合作。
考察團活動圓滿結束前，眾委員其樂融融，其中張志民委

員盡地主之誼，盛情款待來訪的考察團。聯誼會主席伍濱即
席賦詩一首作為總結：「『一帶一路』催奮進，委員考察到
東瀛。美景佳餚品不盡，滿目紅葉夕照明。」

座談會在熱烈融洽的氣氛下進行，鄭翔
玲對陸平貴一行來訪表示歡迎，並介

紹了港區省級政協委員聯誼會基本情況。鄭
翔玲也分享了她觀看十九大開幕、聆聽習總
書記作十九大報告時的心情和感受。

鄭翔玲：緊跟新時代步伐
她表示，政協委員和企業員工都應認真學
習十九大報告精神，把握好風向標，緊跟新
時代步伐，才能更好適應時代和社會的需
求。要把握機遇，發揮好香港「超級聯繫
人」作用，加強香港與內地的合作交流，促
進共同發展。

丁午壽：十九大振奮人心
丁午壽指出，十九大報告振奮人心，國家
發展有目共睹，希望政協委員能夠藉助聯誼
會平台，帶動更多港人愛國愛港，背靠國
家，發展香港。

他稱讚江蘇以及南京變化發展快，特別是
交通便利，便於與周邊城市連接互通。

張心瑜：續團結南京政協
張心瑜分享了自己多年委員心得，強調作

為港區政協委員，一定要立足香港，積極建

言獻策，參政議政，為維護香港穩定發展作
貢獻。她表示會繼續團結好南京政協委員，
為促進香港和南京兩地的交流合作繼續努
力。
陸平貴感謝聯誼會的熱情接待。他指，此

行是為了更好地了解委員，團結委員，促進

南京及香港兩地的交流合作。通過是次座談
交流，他對聯誼會的工作、政協港區召集人
及委員表現、對香港目前社會形勢都有了進
一步了解。
陸平貴其後分享了南京發展情況，指南京

發展離不開港區委員的支持，歡迎委員們到

南京投資興業，促進兩地共同發展。
當日陪同到訪的尚有南京市政協委員工作

委員會主任李躍芝、社會法制委員會主任李
蘭、僑辦主任王薇、市委統戰部部務委員湯
雯、市政協委員工作委員會辦公室副主任焦
柏林。

■福建省港區政協委員聯誼會會長劉與量(前排左五)與南平市政協副主席陳少敏(前排右四)等合照。
香港文匯報記者沈清麗 攝

■港區省級政協委員聯誼會接待南京市政協副主席陸平貴(左六)。


